



Sportlerehrung 2012

Landkreis zeichnet Athleten und Funktionäre aus

Herausragende Leistungen und Engagement

Landrat Alfred Reisinger ehrte wieder verdiente Sportler und Ehrenamtliche

Aiterhofen. (eh) „Wir sind die Besten Bayerns“, diesen Spruch und Titel trugen die 15 Schüler des IHC Atting stolz auf ihren T-Shirts, als sie bei der Sportlerehrung auf der Bühne im Saal des Gasthauses Karpfinger in Aiterhofen standen. Am Freitagabend ehrte Landrat Alfred Reisinger im Namen des Landkreises viele Sportler für herausragende Leistungen, aber auch viele Ehrenamtliche für ihr teilweise jahrzehntelanges Engagement.

Landrat Alfred Reisinger freute sich über die vielen geladenen Sportler und Ehrenamtlichen, die seiner Einladung gefolgt waren, damit der Landkreis die großen Anstrengungen und Mühen der Einzelnen würdigen konnte. Auch etliche politische Kollegen, darunter seine Stellvertreter, waren gekommen, unter anderem Josef Laumer, Bundstagsabgeordneter Ernst Hinsken, die Kreisräte Erwin Kammermeier und Herbert Lichtinger, auch in ihrer Funktion als Sportbeauftragte im Landkreis, sowie die Vertreter des Bayerischen Landessportverbandes auf Kreisebene, Alfred Gegenfurtner und Margarete Probst-Biendl und für den Eisschießkreis 105 Franz-Xaver Eyerer.

Sehr erfolgreiche Sportler

Für die musikalische Umrahmung bedankte er sich beim Rengschburga Musikantenstamm. Der Landrat zeigte sich erfreut, dass auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Sportler, darunter auch Jugendliche und Kinder, in den verschiedensten Sportarten sehr erfolgreich waren, und dies teilweise weltweit. Besonders aber unterstrich Alfred Reisinger die Verdienste des Ehrenamtes, ob als Schiedsrichter und Kampfrichter, Vorstand, Kassier oder in weiteren Verpflichtungen. „Ohne Sie, meine Damen und Herren, wäre in vielen Bereichen Sport gar nicht möglich,



Zusammen mit Erwin Kammermeier und Ernst Hinsken ehrte Landrat Alfred Reisinger die bereits teilweise seit Jahrzehnten im Ehrenamt tätigen Landkreiszügler. (Fotos: eh)

herzlichen Dank dafür, dass sie dieses Engagement ohne große Worte immer wieder aufbringen“, betonte der Redner. „Nur so ist es möglich, dass im Landkreis Straubing-Bogen seit seinem Bestehen Sport und Gesellschaft groß geschrieben werden können. Der Landrat wies in diesem Zusammenhang auch auf die Ausstellung der Ehrenamtskarte hin. Für die gute Organisation des Abends lobte er den zuständigen Sachbearbeiter Manfred Hofmann und Markus Mühlbauer für die EDV-technische Unterstützung.

Der Moderator des Abends Marco Pammer bezeichnete den Sport als verbindendes Element, besonders wichtig für Kinder und Jugendliche. Er befragte die Ehrengäste zu Meinung über den Sport in der Region. Ernst Hinsken wusste zu berichten,

dass die sportlichen Aktivitäten im Bundesvergleich gut mithalten können und der Bürgermeister der Gemeinde Aiterhofen, Manfred Kräh, erwähnte die fünfzehn Sportvereine in seiner Kommune, während der BLSV Beauftragte Alfred Gegenfurtner den Problemen des demografischen Wandels entgegenzutreten will und Erwin Kammermeier als Sportbeauftragter des Landkreises die Vielfalt der Sportarten herausstellte.

30 Sportler wurden geehrt

Zusammen mit den anwesenden Ehrengästen nahm Landrat Alfred Reisinger im Anschluss die Ehrung von zwei Mannschaften und 30 Sportler für ihre Leistungen, als entweder, Bayerischer Meister,

Deutscher Meister, Spitzenplatzierungen bei Deutschen-, Europa- und Weltmeisterschaften sowie Europameister und Weltmeister vor. Darunter waren einige Personen, die für ihren Titelkampf weit gereist waren. Die Weltmeister im Sportschießen, Christian und Sigrid Schuh, hatten ihre Titel in Südafrika geholt und Marian Tux als weltbesten Amateurtrabrennfahrer war sogar bis nach Neuseeland gereist.

Ehrenamtliche Leistung gewürdigt

TSV Bogen, Katrin Christl, Bogen, Kampfrichter, seit 1998; Schiedsrichtergruppe Straubing-Bogen, Alfred Dorfner, Ascha, Schiedsrichter SV Ascha, seit 1987; DJK Schwarzach, Ludwig Dr. Schoener, Schwarzach, Vorsitzender, 1989 - 2011; MSC Meidendorf Klaus Erben, Aiterhofen, Kassier, seit 1992; DJK Leiblfing, Peter Kräh, Leiblfing, Abt. Leiter, Fußball, seit 1996; MSC Meidendorf Jürgen Loher, Osterhofen, Abt. Leiter, Moto-Cross, seit 1992; TSV Bogen, Manfred Meindl, Bogen, Kampfrichter, seit 1979 Vorsitzender, 1990 - 2008, Vizepräsident, seit 2008; DJK Leiblfing, Christian Mittermeier, Leiblfing, Kassier, 1993 - 2002, 2. Vorsitzender, 2003 - 2006, Vorsitzender, seit 2006; TSV Bogen, Oliver Mühlbauer, Bogen, Kampfrichter, seit 2000; Schiedsrichtergruppe Straubing-Bogen, Rupert Neundlinger, Straubing, Schiedsrichter, SV Perkam, seit 2002; TSV Bogen, Linda Preuß, Rain, Kampfrichter, seit 1998; IHC Atting, Thomas Raidl, Straubing, Vorsitzender, 2000 - 2012; TSV Bogen, Schubert Tobias, Pfelling, Kampfrichter, seit 2000; TSV Bogen, Erika Sobek, Bogen, Kampfrichter, seit 1982; Schiedsrichtergruppe Straubing-Bogen, Johann Spanfellner, Ascha, Schiedsrichter, SV Ascha, seit 2000; TSV Bogen, Fritz Stahl, Bogen, Kampfrichter, seit 1969; TSV Bogen, Heinrich Vorbauer, Bogen, Kampfrichter, seit 1980; TSV Bogen, Barbara Weingärtner, Bogen, Kampfrichter, seit 2001; TSV Bogen, Wulf Weingärtner, Bogen, Kampfrichter, seit 2001; MSC Meidendorf, Josef Wurm, Meidendorf, Vorsitzender, seit 1980.



Die Wurftaubenschützen „Donauwald“ und die Schülermannschaft im Inlinehockey des IHC Atting, sind bayerische Meister im Mannschaftsport und wurden von stellvertretendem Landrat Josef Laumer geehrt.

Erfolgreiche Mannschaften belohnt

Simon und Hans Brandhuber, Steinach; beide waren auch 2012 wieder sehr erfolgreich und haben zahlreiche nationale und internationale Titel errungen.

Bayerische Meisterschaften: Wurftaubenschützen Donauwald, Armin Grübl, Oberwinkling, Wolfgang Adam, Mühlhausen, Robert

Wallner, Schierling, Bayerische Meisterschaft, 1. Platz, Perkussionsflinte, Hörabach; IHC Atting, Schülermannschaft, Julian Babl, Simon Babl, Tom Braunstorfer, Toni Fruchtl, Helena Kettl, Felix Lehner, Maximilian Mauerer, David Sixten Nagel, Ferdinand Passet, Elias Porz, Michael Reindl, Julian

Schmidhuber, Leon Schneider, Tobias Schwarzmüller, Timo Stadler, Bayerische Meisterschaft, 1. Platz, Inlinehockey.

Platzierungen bei Bayerischen Meisterschaften: Laufverein Region Geiselhöring, Altweck Heidi, Moosthenning, Bayerische Meisterschaft, 3. Platz, Halbmarathon.



Für gute Platzierungen bei den Deutschen Meisterschaften gratulierten Alfred Reisinger und Alfred Gegenfurtner.



Ehrungen durch Alfred Reisinger, Jürgen Kerber und Manfred Hofmann konnten auch die Sportler für gute Platzierungen bei den Europameisterschaften und ihre Titel als Europameister entgegen nehmen.